



## Secretario de Salud corrige a Biden: La pandemia sigue

El secretario de Salud de EU, Xavier Becerra, dijo ayer que aunque el país ha avanzado significativamente en su lucha contra la COVID-19 en comparación con el año pasado, la pandemia aún no ha terminado.

“Entre 300 y 400 personas al día mueren por covid. No lo hemos superado”, dijo a un grupo de reporteros en una visita a un centro de vacunación en Washington.

Así, Becerra enmienda la plana al mandatario estadounidense, Joe Biden, que el domingo dijo a la cadena CBS que “la pandemia ha terminado”.

“Lo que dijo el presidente es lo que todo el mundo siente, que estamos mucho mejor ahora”

que hace un año, aseguró Becerra, intentando ser amable con el mandatario.

Sin embargo, la afirmación de Biden ya tuvo eco entre los republicanos en el Congreso, que buscan levantar la declaración de emergencia nacional por la COVID-19, proclamada por la Casa Blanca en 2020 y por última vez en febrero de este año.

Un grupo de 17 legisladores escribió el lunes una carta pidiendo a Biden acabar con la medida y un senador republicano introdujo una resolución para que la Cámara Alta vote sobre lo mismo.

Becerra, sin embargo, desestimó la idea de levantar ahora la declaración de emergencia.●